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平平成成３３００年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第 44 回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成３０年４月２５日（金） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後５時０５分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 教育長 森  榮一 

 

５．出席委員 教育長      森  榮一 

       教育長職務代理者 武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      城戸 貴子 

委 員      杉尾 光明 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長兼教育総務課長  中川 勇夫 

       教育参事         榊   貢 

学校教育課長       山内 紀子 

学校給食共同調理場所長  村田 文雄 

  社会教育課長       寺田 成樹 

        教育総務課課長補佐    林  恭宏 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  教育長が平成３０年南丹市教育委員会第４回定例会の開会を告げる。 

 

 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

教育長から会議録作成者に中川教育次長兼教育総務課長を指名する。 

 

 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

 

 

（１）主な行事報告等 

（教育次長） 

■３月２６日、市教委主催のオリエンテーションを開催した。 

転任者・新任者、新たに本市で勤務することになった定数内講師を対象に、教育 

長より本市の概要及び教育の特徴について説明を行い、教育参事から平成３０年 

度の教育の指針の説明を行った。 

■４月２日、南丹市教育委員会第２回臨時会を開催した。 

■４月４日、離任式を開催した。 

■４月５日、着任式を開催した。 

 同日、年度当初の校園長会議を開催し、今年度の重点について教育長より説示を

行った。今回の会議では教職員の働き方改革の一つとして会議資料の事前送付を

データで試み、会議内においてもプロジェクターを使って資料の表示をすること

でペーパーレス化を試みた。 

■４月９日、１０日、１１日の３日間で市内各小中学校の入学式と始業式が行われ 

た。 

■４月１２日、全国都市教育長協議会理事会が開催され、京都府都市教育長協議会 

会長として教育長が参加した。 

■４月２０日、今年度１回目の市町村教育委員会教育長会議が開催された。 

その中で、京都府教育委員会教育長より、学校教育では新教育指導要領がポイン 

トになるということや、いじめ問題や不登校対策について、また京都府が重点的 

に進めている教職員の働き方改革の実行計画について、部活動の指針の策定も含 

め説明がなされた。 

■４月２４日、南丹管内教育長会議が開催され、南丹教育局長より南丹管内におけ 

る教職員の働き方改革実行計画の推進や部活動の在り方の見直し、児童・生徒の 

学力の課題や中堅教員の人材育成等の説明があった。 

  

 

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

 

 

 

日日程程５ 議事 

 

 

報告第８号  南丹市教育委員会教育長事務委任規則の一部改正について 
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（事務局） 

   上記報告について、別紙資料により説明。 

 

［採決］ 

報告第８号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

報告第９号  南丹市教育委員会公印規則の一部改正について 

 

 

（事務局） 

   上記報告について、別紙資料により説明。 

 

［採決］ 

報告第９号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第 １５号  南丹市社会教育委員の委嘱について 

 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

 

［採決］ 

議案第１５号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第 １６号  南丹市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

 

（事務局） 

 上記議案について、別紙資料により説明。 

 

（武田職務代理） 

  スポーツ推進委員の活動はどのような活動をしているのか。 

また市民に活動が見えにくいのではないか。 

 

（事務局） 

今年であればスポーツ推進委員が健康づくりに特化して、企画・運営する上 

で保健医療課と協力し、スポーツ推進計画に基づいて事業を行う計画である。 

また今後についてはスポーツ推進計画を策定することもあり、広報を通じ 

て活動や顔が見えるようにしていきたいと考える。 
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［採決］ 

議案第１６号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第 １７号  「南丹市教職員の働き方改革実行計画」（案）について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

     

 （髙屋委員） 

   南丹市「業務改善ポリシー」の中の「実態の改善」として、教職員の勤務時 

間を週平均２０パーセント削減を目指すとあるが、これは京都府全域でも行 

っていることなのか。 

 

 （事務局） 

   ２０パーセント削減というのは、京都府もこの３年間で削減しようというこ 

とで定めている。 

    

 （城戸委員） 

   部活動の外部指導者はどのような形で導入されるのか。 

    

 （事務局） 

   従来京都府が実施している外部指導者派遣事業を活用した、スポーツに特化 

した方を任用する形と、昨年度から国が推進している教員免許を持ち経験豊 

富な部活指導員を任用する形がある。今後学校からの希望や、予算を考慮し 

配置をしていきたいと考える。 

 

［採決］ 

議案第１７号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第１８号  南丹市スポーツ推進計画（案）について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第１８号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第１９号  南丹市学校運営協議会規則の一部改正について 
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（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第１９号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第２０号  南丹市学校運営協議会委員の任命について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第２０号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

そ の 他  各種委員選出について 

 

（事務局） 

 上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 

日程６ その他 

 

（１）教育委員 管内学校等訪問について  

（２）５月９日 南丹市教育委員会連絡協議会総会・研修会等について 

    （３）教科書採択に係る法令順守について 

（４）人権教育講座について 

（５）平成２９年度生徒指導の課題について 

 

 

（事務局） 

上記報告について、資料により説明。      

 

 

 

  [次回定例会について] 

 

  （教育長） 

    今後の日程について、５月定例会を５月２３日（水）午後３時３０分から 

開催としたいがどうか。 
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  （委員） 

    教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後５時０５分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長              

 

 

         南丹市教育委員会教育長職務代理者              

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 


